
             きいろいマリーゴールドの会 
 

ウォーキング会を行いました 

 

 

●安心して、楽しく参加できました。 

 

●以前から気になっていたが、なかなか行くことがないところへ行けた！ 

●みんなと話したり、クイズラリーを考えながら見学するのが楽しかった。 

●思っていたより楽しく家族にも行った方がいいと勧めた。 

●ウォーキングコースが少し物足りなかった。 

●歩く距離が短かった。 

●参加することで皆さんと会う機会もできる。 

今後も楽しみにしています 

 

ご参加いただいた皆さんからの感想・意見 

例年、この時期のウォーキング会は汗ばむほどの晴天の中行われていましたが、 

今回は雪がちらつく寒さの中、一般会員様９名、非会員様１名、スタッフ６名の計１６名が参加

し、一生懸命歩きました。 

 南極北極科学館では、グループに分かれて、みなさん興味深く見学されていました。その後、

余力のある方々は立川駅までウォーキングをしました。 

普段出かけない場所をみんなで見学出来て楽しかったという感想をいただきましたが、 

一方で、今回は４０００歩程度の歩数となり、少し物足りなかったという意見もありました。 

 今後も皆さんが楽しめるイベントを提案していきます。お楽しみに！ 

まずは、寒い中ご参加いただいたみなさん、 

お疲れさまでした！雪が降る中ウォーキングする機会

は、なかなか無いかと思いますが…皆さん楽しで 

参加していただき、嬉しかったです。 

科学館では南極で採取された隕石を実際に触ったり、

顕微鏡で観察するなど、他ではできない経験ができて

面白かったです。 

立川駅までのウォーキングと合わせて、ぜひ皆さんも

出かけてみてください。入館は無料ですよ！ 

看護師 小山 
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